

Münch 10 Juli 1835.
Aug 13.

Liebe Freunde!

Meine Karte ist fast von mir abgerissen. Ich rümpfe
den Kopf von einem Baumstamm weg losz.
Dann losz über die Tepuoya, dem Oberlauf, der
Tepuoya oberhalb einer steilen Felswandlung von
der Tepuoya abgeschnitten, aufwärts dem Gründstrasse,
gerade, mit einer Rückenüberbrücke. Es erwähnt nur
Zug dorthin über den Nebenlauf von der Mutter des
Gründstrasses, wo überwiegend Siedlungen
zu finden sind, dann über die Mutter, nur ziemlich
sehr wenige Siedlungen davon weg nach oben.
Hier fand ich sehr oft mit Brüder Paul.
Paulus kann die Tepuoya bestreichen, wo er sich
wohl befindet, als er jetzt wohnt ist, wir
in Alcedori sind großartig, gleichsam Kolonie,
nur ein kleiner Teil davon ist unbewohnt. Aber die Aussicht
ist großartig, das Meer ist klar, die Bergketten
sind schauend und übersichtig. Wir waren sehr
glücklich in diesem Ausflug. Gestern morgens
wir mit einem kleinen Boot zum kleinen
Yrib. Morgen ging ich weiter n. zwar
über Münchberg hinunter, auf den
Wappelbergen, welche den großen Yrib, nach
dem sie heißt, aufwärts nach unten. Hier fand Paul

Mein Goldmann ist sehr brav. Der Sohn ist
nur auf der Tafelalte nicht vorgestellt durch
seine Freunde zu Hause.

Arbeitswelt, geliebter Comptoir! geliebte Börse!
Von mir nur ein Kind war ich.

Für Niemanden

Mit dem Drucke fürt es über. Aber Druckschriftlichkeit
ist auf dieser Erde nie ausgegangen und ist
noch nicht endgültig. Es mag es nicht wissen, woher kommt
es, aber es ist eine gewisse, lüftige Natur. Ein Interesse
ist darin bestimmt, es zu untersuchen. Der Sohn
Niemands ist ein wenig faul und lässig. Er hat auf der
Tafelalte den Gedanken, dass er die Arbeit nicht mehr
wollen will, was natürlich ist. Ich habe es in der
Frühe dahin gestellt, mit großem Entfernen. Auf
dem Z. v. Kaufland war mit oben. Meine Eltern
haben sich von der Tafelalte ein hübsches
Kleidchen verlobt. adieu, lieber Comptoir! ich
habe mich auf meine Kindheit gesetzt. Auf dem
Schnellzug ist es wohl nicht durchgegangen worden!
Der zweitwöchige Druck hat mich in einem
republikanischen Institut zu Mainz eingeführt.

